

こんにちは。

ターム 3 が終わり 2 週間の休暇期間中です。来週からいよいよ最後の学期であるターム 4 が始まります。10 月に入ってからはかなり気温が上がり、最近では帽子で強い日差しを遮ることが必須です。

留学しておよそ 7、8 か月がたちましたが、先月は自分の英語力について一番葛藤した月でした。きっかけは英語の授業の際に文化の尊重について勉強していた時に、クラスメイト達の移民率を知った時でした。オーストラリアは約 30%が海外で生まれて移り住んできた移民である国際色豊かな国で、私の英語のクラスだけでもイギリス、ニュージーランド、日本、韓国、台湾、タイ、アメリカなど様々なバックグラウンドを持った生徒たちが多いです。そのため英語が第一言語ではないバイリンガルの生徒も多く、家では英語以外の言語を使っている、という人も珍しくありません。そんな中、英語が第二言語であるのが自分だけではないのにも関わらず自分だけがうまく英語を使いこなすことができていると感じ、特に発音がなかなか上達しないことに情けなさを強く感じていました。幸いオーストラリアの移民を広く受け入れる特色から、学校でのインターナショナルの生徒への少人数教室やサポートが充実しているので、その点ではオーストラリアへ英語の勉強をしに来て正解だったと感じます。また英語がうまく話せないジレンマを理解してくれ、励ましてくれる友達は移民の生徒、オーストラリア生まれの生徒問わず沢山いて、彼らに相談をすることで心が軽くなりました。次のタームからは英語のスピーチや演劇のパフォーマンスなど人前に出る機会が多くなっていくので、ここで自分の成長を止めないように頑張りたいです。

この休暇中は今まで行けていなかった場所を制覇する、また次世代の研究課題レポートを終わらせるという目標のもとに生活しています。また私の現地で通っている高校に隣接している大学にインターナショナルの高校生が参加できるプログラムの有無についてお話を伺った際、コロナの状況次第で次タームから国際交流プログラムのようなものが開催できるかもしれないとのことだったので、次タームに期待しつつこの休みを有意義に過ごしたいと思います。

白鷗高校 12 期生 次世代リーダー育成道場 8 期生 O.O